

Mil 350 MDP para carreteras de cemento

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Agosto de 2014 22:28

+ Licitarán tramo Cd. Obregón-Guaymas

HERMOSILLO, Son., 18 de Agosto de 2014.- Esta semana continuará la construcción con concreto hidráulico en tres subtramos de la carretera de cuatro carriles, en el tramo Ciudad Obregón – Guaymas, con la aplicación de mil millones de pesos adicionales de recursos federales.

Así lo dio a conocer el Director del Centro SCT Sonora, Javier Hernández Armenta, luego de firmar un convenio de colaboración en materia de capacitación con la Delegación Estatal de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, que encabeza Adolfo Harispuru Bórquez.

Ante los empresarios organizados en la CMIC, Hernández Armenta indicó que este paquete de tres subtramos en el cuerpo B de la carretera Ciudad Obregón – Guaymas ya está en proceso de licitación y son por mil millones de pesos que se suman a 350 millones de pesos que ya se habían dispuesto para esa obra.

Señaló que este jueves se abrirán los paquetes de propuestas de los constructores interesados, para avanzar en la definición de cuales empresas se encargarán de llevar adelante los trabajos.

Recordó que el tramo Hermosillo–Santa Ana está por concluirse con asfalto y ampliación de acotamiento de 2.5 metros a lado derecho y un metro al lado izquierdo, mismas características que tendrá el resto de la carretera de cuatro carriles, pero construida con concreto hidráulico, de acuerdo a la planeación que dio a conocer el Secretario Gerardo Ruiz Esparza.

Luego de reconocer la calidad y eficiencia de los constructores sonorenses, el Director del Centro SCT Sonora, Javier Hernández Armenta, los invitó a seguir participando de manera decidida en las licitaciones de las grandes obras que impulsa el gobierno de la República en Sonora, las cuales por su monto están abiertas a empresas locales, nacionales e incluso extranjeras.